

令和7年11月発行  
発行者 館長 鈴木 卓

## 「心と心の交差点」 ～笑顔いっぱい 桃見台～

### ○ 10月25日（土）26日（月）文化祭（来場者総数552人）

桃見台地区市民文化祭が開催されました。柳田幸子実行委員長の挨拶の後、オープニングを飾ったのは「桃見おどろき太鼓」の勇壮な演奏です。男のこだわり塾主催の縁日は今年も好評で、あっという間に景品がなくなりました。子どもたちや公民館クラブ・地域の皆さんとの芸術作品の展示、ミニバザール、少年の主張発表大会、公民館クラブ発表会が大々的に実施されました。また、豚汁コーナーやキッチンカー、パン屋さん、さらに懐かしの駄菓子屋コーナーの出店も好評でした。今年も大盛況の文化祭となりました。実行委員の皆さん、ありがとうございました。



### ○ 少年の主張発表大会 青少年健全育成協議会桃見台地区主催

10月25日（土）に開催された少年の主張発表大会において、桃見台小学校6年の星さん、郡山第五中学校2年の渡邊さんが地区代表者に選出されました。二人は、青少年健全育成協議会桃見台地区から郡山市大会へ推薦されます。おめでとうございます。



## ○ 11月6日 (木) 市民学校開講 (4回コース)

スマホ講座を開講しました。講師は（株）パルネット福島の石井さんです。第1回目は、スマホの基本と安全な使い方をテーマにカメラの使い方やQRコードの読み取り方を習いました。また、詐欺広告や迷惑広告の危険性を具体的な事例をもとに勉強し、さらに県内の犯罪発生情報や交通情報など各種機能を搭載したアプリ「POLICEふくしま」の活用方法を学びました。



## ○ 11月7日 (金) 桃見学級・男のこだわり塾合同

桃見学級・男のこだわり塾の合同研修会は、二本松への旅路です。はじめに大山忠作美術館にて画伯の作品を堪能し、二本松藩歴代藩主の菩提寺「大隣寺」を見学しました。絹の里で昼食をとり、奥の松酒造を見学し、気持ちよく帰路につきました。

## 館外研修



## ○ 11月8日 (土) 社会福祉協議会桃見台支部 お楽しみ会食事会

第2回目のお楽しみ会・食事会は、わくわくロードさんのコンサートで楽しみました。青葉城恋唄ではじまり、エーデルワイスや学生時代、高原列車や花嫁、亞麻色の髪の乙女、カントリーロードなど全16曲を披露していただきました。みなさん、笑顔でお弁当を持ち帰りました。



## ○ 11月8日 (土) トライキッズ 親子味噌づくり

青少協桃見台地区の皆さんの協力のもと、親子で味噌づくりに挑戦しました。お母さんお父さんと一緒に味噌づくりをするは、きっと格別な味になるはず。来年の出来上がりがすごく楽しみです。

